

地球温暖化防止

エコラム ECO-LUMN

Vol.145

環境保全課 ☎ 5100

緑のカーテンのすすめ

日差しが強い季節となってきました。日差しを遮り、室内環境を改善する取り組みとして、緑のカーテンを紹介します。

緑のカーテンは、見た目の涼しさが感じられるだけでなく、すだれのように、直射日光を遮って影を作り、アスファルトなどからの反射熱を防いでくれます。そして葉から水蒸気を放出する蒸散作用により、室内に涼しい風を届けてくれます。

緑のカーテンの設置により、室温を約3℃下げ、エアコンの使用を約3割抑えることができますといわれています。また緑による癒しの効果に合わせて、花を觀賞したり、実を収穫したりする



▲緑のカーテンは日光を遮るだけでなく涼しい風を室内に届けてくれる

楽しみも期待できます。

緑のカーテンを設置する上で大事なことは、設置に適した時期に植え付けを行うことです。例えば、ゴーヤであれば気温が低いと発芽しません。種から育てる場合、種まきは4月中旬を過ぎてから、苗から育てるのであれば、5月に入ってから苗を植えると良いでしょう。

岩国市地球温暖化対策地域協議会では、今年も「もっと楽しく・もっと涼しく緑のカーテンキャンペーン」を実施します。キャンペーンに参加し、報告書を提出すれば、もれなく図書カードかクオカードがもらえます。ぜひ参加してみてください。

ごみ

ちょっと気にして、 もっと気にして!

環境事業課 ☎ 5304

環境事業所 ☎ 7710

総合支所

「都市鉱山からつくる! みんなのメダルプロジェクト」にご協力ありがとうございました

岩国市が2017年4月から参加してきた「都市鉱山からつくる! みんなのメダルプロジェクト」は、2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピック競技大会で使用する金・銀・銅メダルを、使用済み小型家電から抽出した金属で製作するというプロジェクトです。

このたび、メダル製作に必要な量の金属を確保できる見通しとなったため、3月31日をもってプロジェクトを終了するという発表が、主催者からありました。

このプロジェクトは終了しましたが、資源の有効な利用のため、今後も引き続き使用済み小型家電のボックス回収を行いますので、ご協力をお願いします。

おねがい



生ごみはしっかり
水分を切ってごみ袋へ
生ごみ処理機器購入の補助金制度がありますので、どうぞ活用してください

